

ABSTRAK

Maula, Inna Zulfatul, 12102173010, Larangan Ratu Telu dalam perspektif 'Urf (Studi Kasus Desa Sukowetan Kecamatan Karang Kabupaten Trenggalek), Jurusan Hukum Keluarga Islam, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Dosen Pembimbing; Prof. Dr. Iffatin Nur, S. Ag., M. Ag.

Kata Kunci : Ratu Telu, Tradisi, 'Urf

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena budaya Larangan Ratu Telu yang berkembang dalam masyarakat Desa Sukowetan Kecamatan Karang Kabupaten Trenggalek, dan untuk mengetahui dari sisi perspektif 'urf. Larangan tersebut sering dilakukan dan diyakini masyarakat sampai saat ini tetapi tidak memperhatikan apakah sesuai dengan Al Qur'an dan As Sunnah. Padahal jelas tidak ada dalil dan hukum syara' yang menyebutkan.

Rumusan Masalah dari penelitian ini adalah 1.) Bagaimana Budaya Larangan Telu yang berkembang dalam Masyarakat Desa Sukowetan Kecamatan Karang Kabupaten Trenggalek ? 2.) Bagaimana Budaya Larangan Ratu Telu di Desa Sukowetan Kecamatan Karang Kabupaten Trenggalek dalam Perspektif *At Thiyarah*? 3.) Bagaimana Budaya Larangan Ratu Telu di Desa Sukowetan Kecamatan Karang Kabupaten Trenggalek dalam Perspektif 'Urf?

Metode yang digunakan adalah penelitian lapangan dan menggunakan pendekatan kualitatif. Sumber Data yang digunakan adalah sumber data primer dan sekunder. Teknik Pengambilan Data yang digunakan adalah wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi. Teknik Analisa Data menggunakan tiga tahap yakni reduksi data, pemaparan data, dan kesimpulan. Sedangkan Teknik pengecekan keabsahan data menggunakan teknik triangulasi.

Berdasarkan temuan Penelitian menunjukkan bahwa 1.) Budaya Larangan Ratu Telu adalah Budaya masyarakat Desa Sukowetan yang percaya bahwa satu rumah tidak bisa ditempati oleh tiga keluarga sekaligus. Rasa takut akan banyak kesialan yang menimpa dan cerita-cerita yang beredar tentang adanya kejadian yang dihubungkan dengan larangan itu membuat masyarakat tetap percaya dan yakin bahwa larangan ratu telu tidak bisa di langgar begitu saja. 2.) Budaya Larangan Ratu Telu masuk dalam kategori *At Thiyarah* karena beranggapan sial. Dan *thiyarah* termasuk kedalam perbuatan syirik kecil. Karena masyarakat yang menjalankan dan meyakini budaya Larangan Ratu Telu memiliki perasaan takut dan was-was apabila melanggar aturan yang ditetapkan sehingga kekhawatiran tersebut akan di anggap mendatangkan kesialan. 3.) Diliihat dari hukum Islam yaitu

dari sisi urf hukum asalnya adalah boleh. Tetapi menjadi haram apabila masyarakat meniatkan dan meyakini apabila melanggar tradisi tersebut akan mendapatkan bala' dan kesialan. Tidak diperbolehkan masyarakat untuk meyakini Larangan Ratu Telu karena tidak adanya dalil syara' dan hukum yang dapat menjelaskan fenomena larangan ratu telu. Memperbolehkan asal harus diyakini dari sisi sosial dan psikologi tentang tradisi ini. Karena budaya seperti ini memang harus tetap dilestarikan asal tidak diyakini dan tidak di sangkutkan dengan hal yang berbau mistik.

ABSTRACT

Maula, Inna Zulfatul, 12102173010, Prohibition of Ratu Telu in the perspective of 'Urf (Case Study of Sukowetan Village, Karangany District, Trenggalek Regency), Department of Islamic Family Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Advisory Lecturer; Prof. Dr. Iffatin Nur, S. Ag., M. Ag.

Keywords : Queen of Telu, Tradition, 'Urf

This research is motivated by the cultural phenomenon of the Ratu Telu Prohibition that developed in the Sukowetan Village community, Karangany District, Trenggalek Regency, and to find out the Ratu Telu prohibition in the At 'urf perspective. The prohibition is often carried out and is believed by the community to this day but does not pay attention to whether it is in accordance with the Qur'an and As-Sunnah. Even though it is clear that there is no evidence and syara' law that mentions it.

The formulation of the problem from this research is 1.) How is the Telu Prohibition Culture developed in the Sukowetan Village Community, Karangany District, Trenggalek Regency? 2.) What is the Queen Telu Prohibition Culture in Sukowetan Village, Karangany District, Trenggalek Regency in the At Thiyarah Perspective? 3.) What is the Queen Telu Prohibition Culture in Sukowetan Village, Karangany District, Trenggalek Regency in the 'Urf Perspective?

The method used is field research and uses a qualitative approach . Sources of data used are primary and secondary data sources. Data collection techniques used are in-depth interviews, observation, and documentation. The data analysis technique uses three stages, namely data reduction, data exposure, and conclusions. While the technique of checking the validity of the data using triangulation techniques.

Based on the research findings, it shows that 1.) Ratu Telu Prohibition Culture is the culture of the people of Sukowetan Village who believe that one house cannot be occupied by three families at once. The fear of a lot of misfortune that befell and the stories that circulated about the events associated with the ban made people continue to believe and believe that the queen's prohibition could not be violated just like that. 2.) Ratu Telu's Prohibition Culture is included in the At Thiyarah category because it is considered unlucky. And thiyarah is a minor shirk. Because people who practice and believe in the Ratu Telu Prohibition culture have feelings of fear and anxiety if they violate the established rules so that these worries will be considered to bring bad luck. 3.) Seen from Islamic law, namely from the urf side, the original law is permissible. But it becomes haram if people have the intention and believe that if they violate this tradition, they

will get reinforcements and bad luck. It is not allowed for people to believe in the prohibition of Ratu Telu because there are no syara' and legal arguments that can explain the phenomenon of the prohibition of queen telu. Allowing origin must be believed from the social and psychological side of this tradition. Because this kind of culture must be preserved as long as it is not believed and is not associated with mystical things.

المخلص

المولى، أنا زلفة، 12102173010، حضر راتو تيلو من منظور عرف (دراسة حالة لقرية سوكوتان ، مقاطعة كارانجان ، مقاطعة ترينجالك)، قسم قانون الأسرة الإسلامي ، جامعة العين سيد علي رحمة الله تولونغاونغ 2022، محاضر استشاري ؛ أ. دكتور. عفتين نور .

الكلمات المفتاحية: ملكة التلو ، التقليد ، عرف

هذا البحث مدفوع بالظاهرة الثقافية لحظر راتو تيلو الذي نشأ في مجتمع قرية سوكوتان ، مقاطعة كارانجان ، ترينجالك مقاطعة ، ومعرفة حظر راتو تيلو في منظور التطير ومنظور عرف في مجتمع قرية سوكوتان ، منطقة كارانجان . غالبًا ما يتم تنفيذ الحظر ويعتقده المجتمع حتى يومنا هذا ولكنه لا يلتفت إلى ما إذا كان متوافقًا مع القرآن والسنة . رغم أنه من الواضح أنه لا يوجد دليل وقانون سوري يذكرها .

صياغة المشكلة من هذا البحث هي (1. كيف تم تطوير ثقافة حظر راتو تيلو في مجتمع قرية سوكوتان ، مقاطعة كارانجان ، ترينجالك مقاطعة ؟ (2. ما هي ثقافة حظر راتو تيلو في قرية سوكوتان ، مقاطعة كارانجان ، ترينجالك مقاطعة من منظور " التطير " ؟ (3. ما هي ثقافة حظر راتو تيلو في قرية سوكوتان ، مقاطعة كارانجان ، ترينجالك مقاطعة من منظور " عرف " ؟

الطريقة المستخدمة هي البحث الميداني وتستخدم النهج النوعي . مصادر البيانات المستخدمة هي مصادر البيانات الأولية والثانوية . تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي المقابلات المتعمقة والملاحظة والتوثيق . تستخدم تقنية تحليل البيانات ثلاث مراحل ، وهي تقليل البيانات وعرض البيانات والاستنتاجات . بينما كانت تقنية التحقق من صحة البيانات باستخدام تقنيات التثليث .

بناءً على نتائج البحث ، يُظهر أن (1. ثقافة حظر راتو تيلو هي ثقافة سكان قرية سوكوتان الذين يعتقدون أن منزلًا واحدًا لا يمكن أن تشغله ثلاث عائلات في وقت واحد . هذه هي الخلفية الثقافية القوية التي لا تزال متجذرة في ثقافة حظر راتو تيلو حتى يومنا هذا . الخوف من الكثير من المصيبة التي حلت ، والقصص التي تم تداولها عن الأحداث المرتبطة بالحظر ، جعلت الناس يستمرون في الاعتقاد والاعتقاد بأن تحريم الملكة لا يمكن انتهاكه بهذه الطريقة (2. ثقافة الحظر الخاصة ب راتو تيلو مدرجة في فئة التطير لأنها تعتبر غير محظوظة . والثيرة شرك صغير . لأن الأشخاص الذين يمارسون ويؤمنون بثقافة حظر راتو تيلو لديهم مشاعر الخوف والقلق إذا انتهكوا القواعد المعمول بها بحيث يتم اعتبار هذه المخاوف على أنها تجلب الحظ السيئ . في التطير محظور تمامًا في الإسلام وكذلك تحريم راتو تيلو لأن كلاهما يمكن أن

يؤدي إلى الشرك . في حدود الذيرة ، إذا لم يستطع منع نفسه وأدى الفعل ، فهذا يعني أنه ارتكب فعل شرك ، وإذا كانت هذه النية لا تزال تخطر على القلب أو العقل ويجب إزالتها في الحال والتوكل على الله . ثم لم يعلن الشرك (3) . الحكم من الشريعة الإسلامية ، أي من الجانب العربي ، القانون الأصلي جاز . لكنه يصبح حراماً إذا كان لدى الناس النية ويعتقدون أنهم إذا خالفوا هذا التقليد ، فسيحصلون على تعزيزات وسوء الحظ . لأن مثل هذه الأفعال قريبة جداً من الشرك ، أي الارتباط بالشركاء مع الله سبحانه وتعالى . لا يجوز للناس أن يؤمنوا بتحريم راتو تيلو لأنه لا توجد حجج قانونية يمكن أن تفسر ظاهرة تحريم الملكة . تيلو . لا يزال القانون الأصلي حراماً ، لكنه يعتمد على النية الأصلية لتنفيذ الثقافة . يجب أن يؤمن السماح بالأصل من الجانب الاجتماعي والنفسي لهذا التقليد . لأن هذا النوع من الثقافة يجب الحفاظ عليه طالما لم يتم تصديقه ولا يرتبط بالأشياء الصوفية .